

NEWS BRIEF

LA FONDATION DEL DUCA DÉVOILE LES LAURÉATS DU GRAND PRIX DE PEINTURE

La Fondation Simone et Cino Del Duca a dévoilé les lauréats de son Grand Prix consacré cette année à la peinture. Doté de 100 000 euros, il est habituellement décerné à un seul artiste. Cependant, sur proposition de l'Académie des Beaux-Arts et compte tenu des circonstances exceptionnelles liées à la pandémie, la récompense a été répartie en quatre prix de 25 000 euros au bénéfice des finalistes. Le premier d'entre eux est Guillaume Bresson, artiste français basé à New York. Le deuxième est Damien Deroubaix, peintre dont le travail fait souvent référence à l'apocalypse. L'artiste figuratif Pierre Monestier, installé à Marseille, est le troisième lauréat. Le quatrième est le duo Tursic & Mille, nommé l'an dernier pour le Prix Marcel-Duchamp. Leurs œuvres devraient être exposées du 17 juin au 9 août au Pavillon Comtesse de Caen de l'Institut de France, sous réserve que les conditions sanitaires le permettent. *A. Co.*
www.fondation-del-duca.fr



Tursic & Mille, *Bettie*, 2018, huile sur bois,
184 x 235 x 5 cm. Courtesy de l'artiste et de la
galerie [Almine Rech](#)